

Fecha 17.04.2009	Sección Primera-Opinión	Página 30
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

Crean infraestructura, pero dañan las casas

➤ ECATEPEC, Estado de México. — Más de 12 viviendas de la colonia Florida, en esta cabecera, presentan hundimientos y fracturas —incluso dos de ellas están en riesgo de derrumbarse—, por las obras de construcción del colector Teponaxtlis y de la planta de bombeo La Florida, de la Comisión de Agua del Estado de México (CAEM).

Vecinos comentaron que cuando se iniciaron los trabajos, hace año y medio, empeza-

ron a presentarse en sus viviendas fisuras, fracturas en cadenas y castillos y el desplazamiento total de los terrenos.

Incluso la familia Zavala Tinoco debió abandonar su casa hace casi un año, pues la estructura presenta severos daños. Solicitaron al gobierno estatal y a la empresa su reconstrucción.

Las obras comenzaron hace más de 18 meses para evitar inundaciones en la zona.

—MARÍA DE LOS ÁNGELES VELASCO,
CORRESPONSAL

